

VIOLENCES URBAINES : TOUS MOBILISÉS

La CMA de Région BFC réactive sa cellule d'urgence

03.80.28.81.12

Message de Emmanuel POYEN

Président Régional de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de Région BFC

Chers Collègues artisans,

Notre pays traverse, une nouvelle fois, une crise grave. Ce nouveau mouvement de colère trouve son origine dans un drame humain qu'il appartient à la Justice seule d'arbitrer. Cet événement, aussi terrible soit-il, ne peut évidemment pas justifier les vagues de grande violence qui se répètent depuis maintenant 5 jours. Nos institutions et notre pacte républicain sont mis à mal. Tout comme certains de nos collègues artisans en France qui ont vu leur outil de travail saccagé.

Dans ce nouvel épisode de crise, nous, élus de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Bourgogne Franche-Comté, avons une double responsabilité.

- La première, celle de soutenir les institutions de la République, et en particulier les forces de l'ordre et les élus.*
- La seconde est que nous devons également être au plus près de nos collègues artisans qui se trouvent dans la difficulté parce que victimes de ces attaques violentes.*

C'est pourquoi la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de région Bourgogne Franche-Comté réactive sa cellule de crise : nous sommes à l'écoute des artisans qui ont été touchés ces derniers jours, et nous sommes le relais des dispositifs publics et de nos partenaires.

Votre Chambre de Métiers et de l'Artisanat sera faire preuve à nouveau de réactivité et d'efficacité, et sera comme toujours en première ligne quand la situation l'exige.

Emmanuel POYEN,
*Président de la Chambre de Métier et de l'Artisanat
de Région Bourgogne Franche-Comté*